
  

La Gazette de Rebais 
BULLETIN MUNICIPAL N° 58       Juillet 2023 

C’EST N’AVOIR 

RIEN A FAIRE 

 

ET AVOIR 

TOUTE LA  
JOURNEE POUR  

LE FAIRE 

MEME  

DE LIRE 

LA GAZETTE 

ETRE 

EN  

VACANCES 

BONNES VACANCES 



2 

 

Le mot du maire 

 

Page 3  

Nouveau service à la mairie 

Le forum des associations 

 

Page 4  

 

Le CMJ 

 

 

Page 5 

 

 

N’oublions pas les femmes 

Mme Blanc 

 

 

Page 6 

Page 7 

 

Quoi de neuf ? Ça bouge à Rebais 

 

 

 

Page 8 - 17 

 

 

 

Le coin des commerçants 

 

 

Page 18 

 

 

 

Jeu concours 

 

 

Page 19 

 

Il était une fois à Rebais 

 

Page 20 

SOMMAIRE 

Bulletin municipal de la ville de Rebais 77510  Réalisé par la commission information du Conseil Municipal.  

Bulletin gratuit. Tirage 1 200 exemplaires. Dépôt légal 1/96.  

Imprimerie Beaudoin à Coulommiers 

Directeur de la Publication : Benoit Carre Composition : Corine Dessain 

Rédactrices :  Elyane Carrara, Suzon Charlon, Aurore Tenardie,  Esther Dominique. (conseillères) 



3 

LE MOT  

DU MAIRE  

Chères Resbaciennes, Chers Resbaciens, 

 

La période des vacances se profile à l’horizon. C’est également la fin de l’année scolaire, ce qui réjouit 

bien les enfants.  A cette occasion je dois vous faire savoir, si vous ne le savez pas encore, que       

Madame Blanc –  Directrice de l’école Primaire – que tout le monde connait bien dans Rebais, prend sa 

retraite. Je souhaiterais rappeler à tous les parents son engagement sans faille durant toutes ses       

années pour construire un bel avenir à nos enfants. 

Mme Duclos Directrice de l’école maternelle va, de son côté, rejoindre un autre établissement de la  

région. 

Je leur souhaite, à toutes les deux, de profiter pleinement des bons moments de la vie. 

Comme tous les ans, l’été est évidement synonyme de congés bien mérités, mais c’est également la 

période où sévissent des visiteurs indésirables, les cambrioleurs. Je ne saurais trop vous rappeler que 

la gendarmerie a mis en place l’opération « tranquillité vacances ». Les personnes qui le souhaitent    

peuvent se faire connaître auprès des services de la mairie qui, de ce fait, pourront vous contacter en 

cas de besoin. 

Je vous recommande avec insistance d’être vigilants pour vous et votre famille petits, grands et plus 

grands, pendant les périodes de canicules. 

Je suis heureux de vous annoncer qu’après plusieurs demandes, votre mairie est enfin en mesure de 

délivrer les cartes d’identités et passeports depuis début juillet. Vous trouverez les instructions pour 

faire votre demande sur le site ANTS.FR. 

 

Des travaux importants avenue des tilleuls et rue de la madeleine débuteront fin juillet pour se terminer               

mi-novembre, je vous demande d’excuser la gêne occasionnée. 

Le conseil municipal des jeunes a décidé de renouveler la journée propre dans les rues de Rebais    

début juillet. Je tenais à les remercier pour l’intérêt qu’ils portent à l’environnement dans leur commune. 

Je vous rappelle que l’ensemble des informations importantes qui vous concernent paraissent           

régulièrement sur Panneau Pocket et je vous invite à télécharger l’application si cela n’est pas déjà fait. 

Je vous attends nombreux pour la retraite aux flambeaux, le feu d’artifice et le traditionnel bal des   

pompiers. 

Début septembre, toutes nos associations seront représentées lors de notre forum pour vous proposer 

leurs différentes activités. Il y en a sûrement une ou plusieurs qui vous conviendront. 

D’ici là, je vous souhaite à toutes et à tous de très bonnes vacances. 

 

Benoit Carré 
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NOUVEAU SERVICE A LA MAIRIE DE REBAIS 

  

.Le 30 juin, le nouveau service de délivrance des cartes d’identité et passeports a été inauguré par Madame la sous
-préfète en présence des personnels de la mairie et de madame et messieurs les maires de la communauté de 
communes. 

Votre mairie est maintenant équipée du dispositif de recueil 
(DR) ou station d’enregistrement qui vous permettra de faire 
votre 1ère demande de passeport et de carte d’identité, ou 
leurs renouvellements. 

Un nouvel espace dans les locaux de la mairie a été       
spécialement aménagé et l’extérieur sécurisé, pour vous 
recevoir et vous fournir tous les renseignements dont vous 
avez besoin. 

Ce nouveau service est ouvert depuis le 3 juillet 2023 et la 
prise de rendez-vous en ligne est effective sur le site  
ANTS.GOUV.FR ou vous trouverez tous les                     
renseignements nécessaires pour effectuer cette démarche.  

 

N’hésitez pas à consulter ce site pour bien préparer votre dossier. 

. 

 

. 

CHIC ! Le forum des associations revient ! 

 

Le 2 septembre, le forum s’installera au foyer rural pour la journée. L’occasion pour les associations de      
présenter la richesse des activités proposées sur le territoire. 

C’est également un excellent moyen de communications et d’informations, l’opportunité de rencontrer les 
habitants, les enfants, les parents, les futurs adhérents et échanger entre associations. 

Le public très nombreux l’année dernière atteste de l’importance du monde associatif. 

Il y trouvera cette année encore, auprès de chaque association, la réponse à sa propre recherche, que ce 
soit dans le domaine du sport, de la culture ou de l’humanitaire. Rappelons que les associations n’attendent 
pas que des adhésions, mais aussi des collaborateurs bénévoles pour aider, orienter et soutenir leurs     
efforts. 

Grands ou petits, sportifs, artistes, ou autres, visitez le forum et repartez avec une foule d’idées. 
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 LES NOUVEAUX CMJ 

 
Trois nouveaux jeunes conseillers : Alaïs, Cyrielle et Mathéis ont rejoint le CMJ. Les jeunes se 
sont réunis pour faire leur connaissance et leur souhaiter la bienvenue parmi eux. 
Compte tenu de cette nouvelle actualité, un tour de table était nécessaire pour faire le point sur le 
projet « skate park » et identifier les nouveaux objectifs. 
 
Skate park. Après la visite des jeunes conseillers au skate park de Coulommiers et le rendez-
vous avec l’architecte, divers éléments ont été choisis. L’architecte soumettra prochainement un 
budget au maire et aux services financiers de la mairie. 
 
Nouvelle « journée propre »  demandée et votée à l’unanimité, suivie d’un pique-nique 
 
Jeux en famille à la future médiathèque 
 
Problèmes pigeons 
 
Soutien scolaire 

 
Monsieur le maire a rappelé que certains projets sont déjà en cours d’étude et que le conseil est là 
pour aider à leurs réalisations. 
Les CMJ sont des citoyens à part entière qui peuvent, par leurs actions, faire évoluer leur        
commune. 
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Et n'oublions pas les femmes : 

 

  

Sur la dernière parution de la gazette, l'article sur les femmes cheffes d'entreprise de Rebais a été tronqué, 
suite à une page manquante lors de l'impression. Pour rester équitables et surtout pour remercier          
chaleureusement nos deux cheffes d'entreprise, nous vous invitons à découvrir leurs parcours aussi      
captivants que ceux de leurs consœurs : 

Stezyan, Beauty full art :  
Je suis cheffe d’entreprise depuis 10 ans et j’ai 3 enfants. J’ai été salariée et ce qui me 
vient immédiatement à l’esprit c’est la discrimination, en particulier dans la                 
reconnaissance des valeurs, l’accès difficile à des postes à responsabilités, les         
maternités. Ces comportements induisent des différences en matière de rémunération 
et déroulement de carrière à compétences égales. 

Je vais sûrement en surprendre beaucoup, mais malgré tous les aléas qui peuvent    
survenir lorsqu’on est son propre patron, je ne changerai de statut pour rien au monde. 

Je sais aujourd’hui ce que veut dire liberté professionnelle. Liberté de créer,             
d’entreprendre, de faire mes propres choix dans mon organisation ou mon                  
environnement professionnel. 

Le domaine de l’esthétique que j’ai choisi est avant tout un univers de création dédié à une clientèle        
féminine à qui j’offre bien être, détente, sérénité et qui me fait confiance. 

L’égalité des chances dans ce domaine, c’est moi qui l’ai. 

 

Béatrice, 45 ans, restaurant « Chez les filles II» 

J’ai toujours travaillé dans un environnement principalement masculin. Les 
hommes avec lesquels j’ai     travaillé ne se sont jamais montrés hostiles. J’ai 
évolué facilement avec des collègues plus âgés que moi (moi 22 ans, eux 35/40 
ans) sans ressentir de leur côté un sentiment de supériorité. 

A partir du moment où une femme se lance dans une activité professionnelle, 
c’est pour le faire bien, elle y arrive si elle est vraiment motivée et ne rencontre 
pas de problèmes particuliers. 

Je pense qu’aujourd’hui les mentalités évoluent beaucoup. L’égalité des sexes, 
l’égalité des chances sont de plus en plus une réalité. Pour ma part, je n’ai jamais été moins appréciée ou 
plus critiquée, ou encore empêchée dans ma carrière parce que j’étais une femme. Le choix professionnel 
que j’ai fait s’est révélé celui qui me correspondait le mieux et je suis à l’aise dans mon rôle de femme 
cheffe d’entreprise. 
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MADAME BLANC PREND SA RETRAITE… 

 

 

 

 

 

Depuis 15 ans, Madame Blanc dirige l’école primaire avec le professionnalisme qu’on lui connait. Avant de 

rejoindre Rebais, Madame Blanc a exercé dès 1981 son métier en territoire urbain, dans des zones de    

réputation difficiles, cependant très enrichissantes en termes d’expérience.  

Son statut de directrice débute en 2001, et Rebais devient sa deuxième demeure (ou presque) à partir de 

2008. Chacun sait qu’elle y passe beaucoup de temps. 

« Les enfants de Rebais, je les connais tous. Je connais leurs familles, leurs copains et copines, leurs        

préférences. C’est grâce à une relation de confiance que se sont développé peu à peu des échanges       

positifs. 

J’ai toujours cherché à être et à rester à l’écoute des enfants, à faire naître des discussions entre les uns et 

les autres et surtout leur inculquer la notion de justice lorsque des conflits se profilent à l’horizon. 

Pendant toutes ces années, beaucoup de critères d’apprentissage ont changé. Il faut être capable de 

s’adapter aux nouvelles technologies, à la diversité des élèves, aux recommandations des instances. Ca 

n’est pas insurmontable pour peu que l’on sache développer des stratégies d’accommodations. Le but     

essentiel étant de travailler efficacement en osmose enfants/parents/enseignants 

Ces nouvelles technologies ont également modifié la relation avec les parents. La communication se fait de 

manière plus fluide et plus directe, installe un sentiment de confiance et d’efficacité. 

Dans ce métier, Il y a trop de facteurs différents pour avoir la certitude jour après jour de détenir la vérité, 

car on apprend tout le long de sa vie d’enseignante. Cependant, j’ai l’espoir d’avoir été utile à tous ces     

enfants et ses parents que j’ai connus et qui m’ont fait confiance. » 

 

… ET MADAME DUCLOS PART VERS D’AUTRES AVENTURES 
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QUOI DE NEUF ? 

ÇA BOUGE A REBAIS 

R e d o n n e r  d u  p e p s  à  v o t r e  v i l l a g e  

Chaque année, dès le retour du printemps, les équipes de la commune repartent en croisade pour 
relooker le village. Partout, des travaux d’entretien, de réparations, de remplacement de matériels 
défectueux ou hors normes et d’embellissement des espaces. Nous avons réalisé ou programmé 
pour votre  confort, la voirie de la rue Voltaire, la remise en état des bancs devant la mairie, la    
reprise des travaux de peinture des salles de classe de l’école primaire, le retraçage des passages 
piétons, le décapage et le rafraichissement de la fontaine de la place. Que ce soit dans les écoles, 
dans les bâtiments communaux, sur la voirie, les espaces verts, autant de travaux nécessaires qui 
permettent de donner un aspect pimpant à votre commune pour révéler son potentiel attractif.  

BATIMENT PREFABRIQUE POUR VESTIAIRES 

 
Une extension des vestiaires dans les abords du gymnase a été implantée conjointement avec la     
communauté de communes afin de pallier le manque de place lorsque les sportifs doivent déposer leurs 
affaires et se changer. 
Ces 4 bâtiments, qui pourront accueillir 30 personnes en conformité avec les  règles d’hygiène et de  
sécurité, constitueront un espace suffisant pour permettre aux utilisateurs de se déplacer et de se     
croiser facilement. 
Le choix d’installer ces constructions modulaires  a été décidé pour débloquer une situation d’urgence. 
Ce système présente l’avantage d’être mis en place rapidement et de très bien résister à toutes          
situations climatiques en affichant rarement des signes de détérioration. 
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Monsieur KEDIM, directeur de l’APAJH (Association Pour Adultes et Jeunes Handicapés), établissement           
également connu des Resbaciens sous le nom de « La tour » ou IME (institut médico-éducatif) nous avait annoncé 
la remise en perspective des bâtiments actuels et la création de nouveaux espaces (voir la gazette N° 53 de mai 
2022). 

Grâce au soutien de la direction territoriale de l‘ARS (Agence Régionale de Santé) et la décision prise par la         
fédération APAJH, l’établissement, soucieux d’améliorer les conditions d’accueil des enfants, a défini les         
orientations générales d’un projet d’extension qui aura pour vocation d’offrir une complémentarité avantageuse à 
l’existant. 

Un terrain multisports, une aire de jeux, un parking, la rénovation totale de la grande serre, un espace de           
restauration, et une requalification de l’accueil administratif permettront une exploitation efficace. 

Cet ensemble constituera le rez-de-chaussée du bâtiment et desservira un premier étage moderne et confortable 
comprenant un pôle de soins, une salle polyvalente et enfin une salle éducative. Le fonctionnement de l’institut ne 
sera pas interrompu, ce qui impliquera des contraintes techniques et sécuritaires. 

La municipalité s’est mobilisée pour encourager l’avancée de ce projet qui procède grandement au développement 
de la commune par son ancrage sur le territoire. 

La réalisation des travaux devrait débuter très prochainement et n’impactera en rien l’activité du centre-ville. 

 

Du c
ôté d

e L
A 

CARREFOUR :  

DES ACTIONS CONCRETES 

Votre magasin Carrefour Market évolue et adapte ses        

politiques de vente pour répondre aux nouvelles demandes 

des consommateurs. Voici les nouveautés que vous           

découvrirez prochainement : 

A partir du 1er juin et progressivement jusqu’à octobre,              

la distribution des prospectus papier dans les boites aux lettre sera remplacée par l’envoi des promotions par mail, 

SMS ou via les réseaux sociaux. En téléchargeant l’application « zerogaspi » ou « carrefour », vous aurez accès à 

tous les services de votre magasin, comme si vous y étiez. Cependant, le magasin conscient des possibles difficultés         

d’utilisation de l‘outil internet de ses clients, continuera de mettre ponctuellement à leur disposition un exemplaire   

papier en magasin.   

Conscient de la nécessité à réduire la consommation d’énergie, le magasin s’engage à mettre en place un plan   

d’économie dont le dispositif permettra d’atteindre 40% de consommation en moins. 

Pour être davantage à votre service et mieux comprendre vos attentes, le magasin lance des enquêtes de satisfaction 

afin de recueillir vos avis et commentaires sur votre expérience d’achat dans le magasin. 

Si les mots entraide, partage et solidarité ont un sens pour vous, vous devez faire connaissance avec un nouveau 

service : la livraison collaborative ou cotransportage. C’est quoi ?? vos amis, vos voisins, votre famille peuvent profiter 

de leurs déplacements (travail, visites, loisirs) pour livrer votre commande en échange de quelques euros. Pour tout 

comprendre, rendez-vous sur l’appli « shopopop » ou dans votre magasin. 

Carrefour va également installer 6 emplacements de bornes de recharges pour les véhicules électriques sur le parking 

dès le mois d’octobre. 
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COLLEGE + IME = DUO GAGNANT 

ou  

LE SPORT  FEDERATEUR 

La pratique d’activités sportives rapproche les individus, c’est incontestable. Le rôle du sport en milieu    
scolaire est fédérateur de partage, de tolérance, de solidarité et d’esprit d’équipe. 

C’est dans ce climat que se déroulent, au collège Jacques Prévert de Rebais, les entraînements des élèves 
du collège et des élèves de l‘IME « la tour ». Tous les éducateurs sportifs et les dirigeants de ces                
établissements sont très impliqués dans la réussite des jeunes. 

L’excellent résultat du championnat de France de Laser-Run* remporté par Téo (IME), Thomas, Clovis,     
Solène, élèves du collège, Suane et Brandon, anciens éléves du collège actuellement au lycée, en catégorie 
sport partagé, nous prouve qu’on peut supprimer les barrières, abattre les préjugés, parler le même         
langage. 

 

 

*épreuve organisée par l’union nationale du sport scolaire. C’est une compétition qui comprend 2                
disciplines : enchaînement sessions de tirs laser et course : plusieurs tours de course et plusieurs séances de 
tir au pistolet laser (les pistolets laser sont sans danger pour les spectateurs et les participants). 
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Une nouvelle association est née à Rebais "Les jardins des arquebusiers". Elle a pour but de mettre à disposition 
des habitants de la commune qui n'ont pas d’espaces verts, une parcelle pour faire un potager sur un terrain situé  
rue de l'Arquebuse (entre la zone commerciale et le centre de loisirs). 

Il y aura 13 jardins d'une superficie de 150m2, équipés chacun d'une cabane en bois de 4 ou 5m2 et  d'une citerne 
pour récupérer l'eau de pluie. 

Les sociétaires devront respecter une charte de culture BIO sans aucun pesticide ni engrais chimiques. 

 Il y a déjà quelques adhérents mais il reste des places qui seront attribuées au plus tard lors du forum des        
associations du 2 septembre. 

Pour tout renseignement vous pouvez prendre contact avec le président Frédérick PRYKA 07 79 49 15 13 

LES JARDINS DES ARQUEBUSIERS 
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La pluie de ce début de matinée a fait fuir certains exposants. 

Heureusement, le soleil est apparu vers 14h environ, ce qui a fait venir un public assez         

nombreux, ravi d’avoir pu faire des affaires. 

Les exposants qui sont restés sont enchantés de leur journée malgré ce temps très maussade. 

La brocante du 7 mai 

LE 8 MAI 
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Chaque année, le traditionnel banquet des seniors offert par le comité des fêtes, présidé par Bleuette Decarsin, 
se déroule au foyer rural. Cet évènement festif réunit régulièrement plus de 150 personnes et offre l’occasion aux 
habitants de Rebais de se retrouver, partager et échanger dans une ambiance conviviale autour de tables       
joliment dressées. Le repas toujours très apprécié était préparé par un traiteur et animé par un accompagnement 
musical. Merci à eux deux pour la qualité de leurs prestations. 

Bleuette a présenté 3 nouveaux bénévoles, ce qui porte leur nombre à 10 personnes au bureau de l’association 
CRFL (Comité Resbacien des Fêtes et Loisirs). Les femmes les plus âgées participant à cette journée ont reçu 
une fleur et les messieurs, une bouteille de Porto. 

Ensuite, Bleuette a tenu à présenter le bilan de ses 55 ans de vie associative au cours de laquelle elle a présidé 
3 associations. Les résultats financiers tout le long de ces années ont été énoncés et expliqués afin que les    
Resbaciens sachent comment ont été organisées et gérées toutes les nombreuses animations qui se sont       
succédées depuis. 

Enfin, Bleuette a rappelé que ce repas est entièrement offert par le comité des fêtes et que le foyer est prêté          
gracieusement par la municipalité. 

A toutes et tous, nos félicitations, une bonne santé et plein de bonnes choses. 

 

LE REPAS DES ANCIENS 
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Après deux années d’interruption dues au covid, la brocante de St Aile, organisée par l’association 
« Vivez St Aile », a pu se réinstaller dans les allées de la maison de retraite. Les exposants à la          
disposition d’un public d’habitués ont eu le plaisir de revoir les chineurs, les résidents et le personnel 
d’accueil. Le programme des  animations avait été soigneusement préparé. St Aile nous a offert une 
belle brochette d’intervenants de qualité. Citons entre autres, la talentueuse Marie Charlie et son        
répertoire adapté, la kinésiologue Hélène Denéfle qui a prodigué des soins par imposition des mains   
selon la méthode « Reiki », l’exposition de tableaux et l’intervention jouée et chantée de Nathalie        
Falsimagne de l’association « Rosie pour la vie », venue annoncer les foulées resbaciennes du 2 juillet 
pour soutenir la recherche contre le cancer du sein.  

Rendez-vous avec plaisir l’année prochaine. 
 

Rendez-vous était pris à l’ehpad de Rebais avec CAP’YAKA 
pour un après-midi festif qui a rassemblé une cinquantaine de 
résidents. Cap’yaka vous avez dit ? c’est quoi, c’est qui ? 
 
En déroulant les syllabes correctement, ça veut dire :  « t’es 
capable ? y a qu’à le faire ». Et justement les 4  musiciens et 
chanteuses ont prouvé au public qu’elles et ils étaient cap. De 
chanter, d’animer, de conquérir  complètement la salle.   
Capyaka est un tout nouveau groupe de musique qui a        
seulement 7 mois d’existence. Ce qui ne l’empêche pas de 
mettre de l’ambiance avec un excellent répertoire des années 
60/70 étudié tout exprès pour les résidents. Esther, Ev, Sacha 
et Henry leur ont offert un cocktail de chansons françaises et                   
anglo-saxonnes. Citons Hallyday, Aufray, Mitchell,  salade de 
fruit aussi ! aussi ! aussi ! reprises en chœur par les résidents et 
les soignants. En prime quelques belles ballades poétiques 
composées par Sacha. 
 
A refaire absolument …... 

CONCERT A ST AILE 

La brocantE DE ST AILE 
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Malgré une courte alerte de pluie qui n’a fait peur à personne, les Resbaciens étaient de  
retour sur la place de la mairie pour cette si populaire fête de la musique. Nous avons eu le 
plaisir d’accueillir sur notre scène deux chanteuses remarquables qui ont été sélectionnées 

grâce à leurs talents dans deux émissions de télévision. Il s’agit de Thaïs, 
vue et entendue à « the Voice » et Manon, présente à « n’oubliez pas les 
paroles ». Le public a également pu apprécier la musique mécanique 
avec Jean Pierre et son orgue de barbarie, la voix douce de Natacha, le      
surprenant et piquant duo Joyce et JF (chansons françaises), le rock  
éternel avec un groupe au nom inquiétant « la sorcière » et enfin la       
frénésie du groupe Black Candy et son incroyable chanteuse.  

Un bonus inattendu avait été préparé par les bénévoles de l’association 
et concocté par les soins de Joyce et JF : charleston et arrangement de la 
chanson « allumer le feu » de Johnny Hallyday ! 

Cette fête de la musique fut un régal pour tous les goûts. 

Un grand merci à l’équipe communale qui apporte son soutien logistique 
pour la réussite de cet évènement.  

LA FETE DE LA MUSIQUE 
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Depuis plus de dix ans, un Musée Mobile (MuMo) 

sillonne les routes de France, mais aussi à   

l’étranger. 

Ce musée itinérant a été créé par Ingrid Brochard 

en collaboration avec le Centre Pompidou. 

Ce MuMo permet à l’art de voyager et de venir à la 

rencontre des enfants qui n’ont peut-être pas    

l’occasion d’aller visiter un musée. 

Il est soutenu par le ministère de la culture, le ministère de l’éducation nationale, les régions et les 

départements. 

En avril, le MuMo a fait une escale à Rebais pendant 3 jours.  

Le thème de l’exposition imaginée par le Centre Pompidou était « Musique ! Musique ! ». 

Les scolaires de l’école primaire de Rebais ont pu ainsi prendre part à cet évènement. Ils ont       
participé à des ateliers de pratique artistique, ils ont regardé des vidéos et ont admiré des œuvres 
en rapport avec la musique.  

Cela a permis d’éveiller le regard de tous ces enfants 

et adultes. 

Le dernier jour, en fin de journée, des portes         
ouvertes ont permis aux élèves de récupérer leurs 
chefs-d’œuvre et de faire venir leurs parents et/ou 
grands-parents pour visiter cette exposition originale. 

C’était une magnifique aventure guidée par deux médiatrices 

et un chauffeur, experts dans leur domaine qui ont su faire 

aimer l’art, même aux plus récalcitrants. 

A renouveler !! 

L’art s’invite à Rebais 
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C’est un rendez-vous devenu incontournable organisé par la communauté de communes pour 

les enfants à partir de 3 ans. Le décor est planté pour les recevoir : tapis, coussins, collection de 

livres ouverts sur les tables. 

Les enfants s’installent en cercle autour de Peggy Genestie la conteuse, assise en tailleur. Elle 

tire de son sac plusieurs livres et objets et annonce qu’elle va voyager avec eux jusqu’en 

Afrique. Sont-ils d’accord ? Oui bien sûr ! 

Elle ouvre un livre, montre les dessins et la magie opère immédiatement. 

C’est ainsi que commence la découverte des meilleures et plus belles histoires d’animaux. Les 

enfants sont attentifs et curieux, se tordent le cou pour mieux voir. Peggy joue le rôle des        

animaux en imitant leurs cris. Grave pour le gorille, fluette pour la souris et criarde pour la 

hyène. Le silence se fait, les yeux s’écarquillent. 

Ce moment de lecture partagée en compagnie des parents permet aux enfants de découvrir des 

univers nouveaux et leur ouvre un monde de sensations inconnues. 

La fréquentation des P’tits lus augmente régulièrement et incite à multiplier les rencontres     

conteuse/enfants/parents. 

LES P
’T

ITS L
US 
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LE COIN DES COMMERCANTS 

 

Chen Rongnan est un tout jeune chef d’entreprise. Il a repris depuis le 2 juin le café des sports  

situé sur la place du marché. 

Il vient de Gennevilliers. Il travaillait auparavant chez un buraliste comme employé mais il a voulu 

voler de ses propres ailes toujours dans ce domaine. 

Il connaissait la région car sa maman tenait auparavant une boutique de prêt à porter à           

Coulommiers. Il a cherché et trouvé ce local par une agence. 

Il continue à faire les repas le midi (cuisinés par sa maman) comme les anciens propriétaires en 

gardant à peu près la même carte.  

Souhaitons-lui la bienvenue dans notre commune.  
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JEU CONCOURS 

DE LA GAZETTE N°

58 

BON D’ACHAT 25€ 

BULLETIN REPONSE AU CONCOURS DE LA GAZETTE N° 58 

A DEPOSER A L’OFFICE DE TOURISME 

Réponse :  

NOM : 

PRENOM : 

TELEPHONE : 

En 1896 les bâtiments annexes à 
la mairie sont construits tout à  
côté :  Des toilettes publiques et 
un local . A quoi servait ce local ?  

 
Réponse :  
Le garage à pompe d’incendie  
 

 
 

NOUVELLE ENIGME : 

 

GAGNANT DE LA GAZETTE  

N° 57 

Mr Claude Brodard 

Ce commerce qui date à peu 

près de 1920 a été remplacé 

par quel autre établissement ? 
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IL ÉTAIT UNE FOIS A REBAIS (retour dans le passé) 

A la fin du 19ème siècle, Rebais comptait de nombreux commerces et plusieurs petites              
manufactures artisanales.  

C’était le cas des vanniers qui cultivaient l’osier le long de la rue de Jouarre, entre autres. 

La carte postale de gauche est divisée en deux parties : à gauche une petite mare où trempent les 
osiers, à droite les lavandières qui viennent rincer le linge et en profiter pour papoter. 

Cet endroit était choisi pour assurer une bonne irrigation aux tiges d’osier (les roises) qui ont besoin 
d’humidité pour rester souples. 

L’osier était vendu à des négociants parisiens qui le transformaient en objets de décoration ou en 
articles fonctionnels. 

Il n’y a plus ni osiers ni vanniers à Rebais, mais peut-être retrouve-t-on chez certains resbaciens 
des objets qui rappellent le travail de leurs grands-parents ou arrières grands-parents. 


